



いよいよ今年も、残すところあと1か月余りとなりました。これまで多くの場面で活躍を見せてくれた桜中の生徒の皆さん。「終わり良ければすべて良し」という言葉もありますが、最後まで、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

県内ではインフルエンザの流行警報が発表されたところですが、場面に応じたマスクの着用や手洗い・うがい、換気など感染防止対策に心がけていきましょう。

11/27(木)生徒会役員改選立会演説会



この日の5・6校時、生徒会執行部役員に立候補した皆さんによる立会演説会が行われました。現在、生徒会執行部で活躍している皆さんも、強い思いをもって、様々な活動の中で学校のリーダーとして努力を重ねてくれました。

今回、壇上に立った立候補者の皆さんも、これからどのような学校を作りたいのか、生徒会活動でどのようなことを行っていきたいのかといった公約を中心に熱く真剣に語っていました。肩にかけたタスキには掲げた公約が書かれています。応援者の皆さんも、それぞれの立候補者の良さや応援したいところなどをアピールしてくれていました。

それぞれの候補者は、応援メンバーとともに、選挙活動などを頑張ってきたと思いますが、生徒会役員になるのがゴールではありません。もしかすると、期待した結果にならないこともあると思いますが、それでも壇上で伝えた思いを持続続けることが大切だと思います。



演説会の後、投票に入りました。いずれさんは主権者として投票を行うことになります。自分の思いや考えを持ち、しっかりと判断して、よりよい生活につながる一票を投じてほしいと思います。

執行部役員が決定し、その後は、各専門部の委員長・評価委員も決定していきます。それぞれの役職についた皆さんには、今後の充実した活動に向けて貢献してほしいと期待しています。

11/20(木)長崎県中学校総合文化祭～オーケストラ部出場～

この日開催された長崎県中学校総合文化祭 西彼・西海大会。本校オーケストラ部が片淵中のメンバーとともに演奏を披露しました。

20回目を迎えた大会は長与町民文化ホールが会場となり、県内から様々な演目が披露され、また、美術・書道などの作品も展示されました。

オーケストラ部は午後の部に出場し、「ハンガリー舞曲第5番」「ジャズ・ピチカート」「ホール・ニュー・ワールド」を演奏しました。

参加校の生徒や保護者の皆さん、来賓の皆さんなど、会場内の多くの人々からの大きな拍手が聞こえました。

これまで練習を重ねてきた成果が出せたのではないかと思います。朝からの移動など、大変だったことと思いますが、素晴らしい演奏を披露してくれました。



メディコン川柳コンテスト ご協力ありがとうございました

本校では生徒会保体委員会を中心に「メディアコントロール大作戦」を展開し、パソコンやスマートなどのメディア機器との付き合い方について意識を高める活動を行っています。11月12日(水)付で文書を配布させていただきましたが、川柳づくりにも挑戦してもらい、意識を高めるだけでなく、家族とのコミュニケーションの時間を増やす機会にもなればと考えているところです。

皆さんは、どのような作品を作りましたか？ 今後、優秀作品の選出及び表彰を行う予定としています。ここで私も一句。

「ちょっとだけ」さわって気づけば 長時間

お粗末さまでした。

本校の「いじめん」が選出されました

前号でお伝えしましたが、中学生議会で提案されていた「いじめゼロ宣言」に向けたキャラクター「いじめん」の選出。

投票の結果、右のようなデザインが本校の代表作品として選出されました。左手にはいじめを止めるための「STOP」と書かれた旗、右手にはどうしようもできないときのハンドスピーカーを持っている形となっています。



とてもかわいらしくて、いじめの解決に導くことが大切だとする強い思いが込められています。このキャラクターに込められた思いが、一人ひとりの優しさや思いやりにつながって行くことだと思います。素敵なアイデアをありがとうございます。

3中学校統合後の新校名は？

桜馬場中・片淵中・長崎中の統合については、2029年（令和11年）4月に片淵中の場所で桜馬場中と片淵中が統合、その後2034年（令和16年）4月に桜馬場中跡地で長崎中を含め統合、となります。

統合後の校名は、2029年度から正式に使用されることとなります。9月に校名案の募集が行われ、現在、7つの案が出されています。

校名の決定に関する文書が、長崎市教育委員会適正配置推進室から配布されていますので、改めてご確認ください。

投票期間 令和7年12月1日(月)～令和8年1月23日(金)17時まで
※2次元コードによる電子投票、または紙による投票

(※50音順)		
A	きょう	崎陽 中学校
B	さくらざか	桜坂 中学校
C	シーボルト	中学校
D	しんき	新輝 中学校
E	しんながさき	新長崎 中学校
F	ながさきちゅうおう	長崎中央 中学校
G	なるたき	鳴滝 中学校

最も得票数が多かったものが、新設中学校の校名となる予定です。

(続) 伊良林まちづくり協議会の取組について

6月12日付の「桜中だより」No.10において、伊良林まちづくり協議会からのシンボルマーク（ロゴマーク）の募集についてのお知らせをしましたが、先日、候補が6つに絞られたとの連絡がありました。

どれも素敵なデザインです。TETORU等でも連絡していますが、「これが良い」と思うデザインに投票をお願いします。

「う～ん・・・、どれもすばらしい。」
こちらも悩みますねえ。

伊良林のシンボルマーク、あなたはどれが好き？

伊良林まちづくり協議会のシンボルマーク(ロゴマーク)のデザインに全部で309件の応募がありました。その中から、6点を選びましたので、もっともよいと思うものに投票してください。



1



2



3



4



5



6

● 投票は、一つのメールアドレスにつき1件のみとします。
● ふれあいセンターでも投票可能です。
● 電話での投票も可能です。名前、住所、電話番号をお知らせください。
● 選定されたシンボルマーク(ロゴマーク)は、専務でデザインします。
● 締切は、令和7年12月20日です。

このQRコードから
投票できます！

